

TOUCHANT DÉTAIL

L'ostensoir de Notre-Dame de Hal.

Le sanctuaire de Notre-Dame de Hal possède dans son trésor un magnifique ostensoir en argent qui, d'après une tradition constante, lui fut donné par le roi d'Angleterre Henri VIII, avant sa rupture avec l'Eglise catholique, pour des motifs qui sont loin de l'honorer.

L'archevêque de Westminster a fait connaître à M. le chanoine Michiels, curé doyen de Hal, le désir de posséder ce chef-d'œuvre d'orfèvrerie gothique du XVI^e siècle, dont, malheureusement, le pied a subi de maladroits changements il y a une cinquantaine d'années.

Mgr Bourne veut s'en servir pendant toute la durée du Congrès, pour l'exposition du St Sacrement dans l'église Saint Pierre et Saint Edouard, près de la cathédrale de Westminster.

UNE EXPOSITION PENDANT LE CONGRÈS.

Pendant le Congrès se tiendra une exposition des objets qui doivent être offerts par les catholiques anglais au Pape à l'occasion de son jubilé.

Cette exposition, qui se tiendra à l'école des Saints-Pierre et Edouard, jeudi et vendredi prochains, renferme près de 300 surplis et chasubles, offerts par des couvents; 170 missels, dont 120 offerts par la Ligue des femmes catholiques, et 50 par la Confrérie de l'Immaculée-Conception. Il y a également 300 calices provenant d'une collecte organisée par la duchesse de Norfolk, qui comptait offrir seulement 100 calices; mais telle a été la générosité des fidèles que la somme recueillie a permis d'en acheter 300 au lieu de 100.

Ouverture du Congrès

(Mercredi 9.)

Le congrès eucharistique s'est ouvert sous la présidence du Cardinal Vincenzo Vannutelli, légat du Pape. Avec toute la solennité des fêtes de l'église catholique, le cardinal a été reçu par les nombreux prélats réunis ici pour ce grand événement.

Cette réception a eu lieu, ce soir, dans la Cathédrale de Westminster. Longtemps avant l'arrivée du légat, toutes les places disponibles avaient été prises, bien que 8,000 personnes